

ECOLE M. CACHIN

## Une nouvelle structure dédiée à la scolarisation des enfants autistes



© Arthur Demontfaucou

La Police nationale, avec qui la ville de Sainte-Genève-des-Bois travaille de manière quotidienne et en étroite collaboration, a signalé une recrudescence des cambriolages dans le département de l'Essonne, particulièrement dans les secteurs pavillonnaires proches des gares RER.

Si les forces de l'ordre mènent d'ores et déjà plusieurs enquêtes sur la base de pistes solides, les signalements et la vigilance de chacun sont indispensables pour lutter efficacement contre les vols par ruse et les actes malveillants qui touchent particulièrement les séniors.

Ainsi, et conjointement avec les forces de l'ordre, la Ville a organisé, les 12 et 20 décembre derniers, des rencontres pour échanger sur cette problématique et transmettre des réflexes à adopter aux Génovéfains.

Trois autres réunions publiques seront organisées en février pour chaque quartier de la commune.

**+ d'infos**  
Cabinet du Maire  
☎ 01 69 46 80 29  
le-maire@sgdb91.com

finalisé fin juillet, voit le jour le lundi 3 décembre. Notre commune a été choisie parmi 5 villes en France pour devenir une expérience pilote dans l'accueil d'enfants autistes dans un milieu scolaire traditionnel.

L'émotion et la fierté étaient palpables ce mardi 4 décembre à l'école Marcel Cachin pour découvrir l'unité d'enseignement élémentaire pour enfants autistes. Un terme trop administratif pour décrire cet espace chaleureux dans lequel une dizaine d'enfants autistes pourront, comme tout élève génovévain, se rendre en classe dans une école classique. Ce n'est pas rien ! Cela vient couronner l'investissement et l'engagement de l'IME Notre Ecole (établissement géré par l'association GAPAS), la ville de Sainte-Genève-des-Bois, l'Agence régionale de la Santé et la Délégation territoriale de l'Essonne et l'Éducation Nationale qui ont travaillé main dans la main pour que ce projet, of-

À cela plusieurs raisons, selon la directrice de l'IME Mme Godfrey : « C'est grâce au travail effectué depuis 2015 dans le développement de la scolarisation des enfants autistes avec l'unité maternelle, aujourd'hui accueillie à l'école l'Étang, et la classe externalisée de l'IME accueillie à Jean Jaurès. » La commune a trouvé la place au sein de l'école M. Cachin pour accueillir cette structure en bois et les services techniques de la ville ont réussi à mener à

bien ce projet malgré le délai très court de deux mois. Les enfants vont donc pouvoir s'épanouir comme n'importe quel enfant au sein d'une structure scolaire mais aussi bien au delà, au sein même de la société. L'accès à la citoyenneté sera aussi bénéfique aux élèves de Cachin qui vont appréhender les valeurs de solidarité et de tolérance.

**+ d'infos**  
IME Notre école  
☎ 01 60 16 64 91

MÉDAILLÉS DU TRAVAIL

## Les Génovéfains à l'honneur

Samedi 24 novembre, le Maire a remis les diplômes et médailles du travail aux 70 récipiendaires génovévains venus accompagnés de leurs proches. Au cours de la cérémonie officielle, chacun des 70 récipiendaires a été appelé pour recevoir son diplôme et sa médaille des mains du Maire, Frédéric PETITTA, entouré des élus du Conseil municipal. Cette distinction récompense de nombreuses années de travail : médaille d'argent

pour 20 ans, médaille de vermeil pour 30 ans, médaille d'or pour 35 ans et la grande médaille d'or récompense 40 années de travail. L'occasion pour revenir avec fierté, souvent sur de nombreuses années riches d'expériences et de souvenirs.

**+ d'infos**  
Service Événementiel  
☎ 01 69 46 81 09  
evenementiel@sgdb91.com

